

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 3. August 1880.)

Der Bundesrath hat dem Hrn. Johannes Tobler von Heiden (Appenzell A. Rh.), seit 31 Jahren Registrator der Bundeskanzlei, die nachgesuchte Entlassung von dieser Stelle in allen Ehren und unter bester Verdankung der geleisteten ausgezeichneten Dienste gewährt.

(Vom 6. August 1880.)

Dem Herrn Henry Tappan, von Neu-York, Vice-Konsul der Vereinigten Staaten von Nordamerika in Basel, der an Stelle des Hrn. Ralph L. Dörr gewählt wurde, ist vom Bundesrathe das Exequatur ertheilt worden.

Vom Bundesrath wurde gewählt:

(am 3. August 1880)

zum Telegraphisten in Rekingen: Hr. Franz Blatter, von und in Rekingen (Wallis), Postablagehalter daselbst;

(am 6. August 1880)

für französische Uebersetzungen u. s. w.

beim Justiz- u. Polizeidepartement: Hr. Oehl, César, von Ponts (Neuenburg), bisher Sekretär beim Departement des Innern des Kts. Neuenburg;

zum Postkommis in Basel: „ Fries, Peter, v. Schottikon (Zürich), Postaspirant in Basel;

„ „ „ Zürich: Jgfr. Binder, Emma, von Lindau (Zürich), Postaspirantin in Fluntern.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1880
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	34
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	07.08.1880
Date	
Data	
Seite	558-558
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 785

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.